

Titulo:  
ensayo

- 
- Materia: ética y bioética veterinaria
  - Profesor: mvz. Sarain Gumeta
  - Licenciatura: LMVZ
  - Cuatrimestre: octavo A
  - Alumna: M. de Lourdes Lopez Leon

Fecha de entrega: 08 de marzo del 2021

## INTRODUCCIÓN:

se hablarán de tres temas los cuales son:

### 3.1 Derechos de los animales

### 3.2 Eliminación de la crueldad

### 3.3 Lenguaje corporal

Cada uno de ellos explica de forma sencilla y detallada las características de cada uno de los temas. Espero que pueda resumirlo de manera correcta.

## DESARROLLO: 3.1 DERECHOS DE LOS ANIMALES

término animal es definido por la Real Academia Española como un ser orgánico que vive, siente y se mueve por propio impulso. Dentro de esta definición podríamos encontrarnos tanto con un animal no humano como con un ser humano.

Sin embargo, como dice Ángel Pelayo, rechazando la acusación de que los seres humanos pequemos de antropocentrismo, no es posible ponerse en la piel de un animal, pues siempre lo haríamos con una perspectiva humana.

A favor de la posición antes citada relativa a la superioridad de la especie humana y de nuestras mejores capacidades morales, podemos encontrar toda la tradición europea en materia de filosofía jurídica.

Está claro que la vida de un animal vale menos que la de un ser humano, y ello justificado en nuestra dignidad y naturaleza humana, poseedora de moral, de poder hacer el bien para con los demás, de tomar decisiones que favorezcan a la colectividad, tratar de forma humana a las personas que peor lo pasen o que más lo necesiten.

Esto último lo refleja de forma muy certera la visión dualista e integradora de los derechos humanos. Frente a la vieja e interminable discusión entre iusnaturalistas y positivistas a la hora de conceder derechos, que de pasada será comentada, la visión mencionada aporta una nueva solución al eterno debate.

## 3.2 ELIMINACIÓN DE LA CRUELDAD

Hablar por los que no tienen voz y defenderles es una de las funciones sustantivas de la práctica profesional enfermera, sin que esté limitada a defender los derechos de los humanos. Cuando se extiende este amparo hacia aquellos que no pueden defenderse, pero que también tienen derechos, entonces eso dignifica la lucha.

Es decir, cada vez que un hombre ha agredido a un miembro de su familia, también ha maltratado antes a los animales de compañía.

Las víctimas más comunes son los perros. Los pitbulls, en particular, son un porcentaje creciente de la violencia humana. De 1880 casos reportados por los medios en 2007, un 64.5 % eran perros (de los cuales un 25 % pertenecían a la raza pitbulb, un 18 % gatos y un 11.5 %

Todos estos estudios y estadísticas sirven para diagnosticar hacia dónde va la sociedad y qué valores se están fomentando, en el respeto (o irrespeto) del otro y cómo se resuelven los conflictos.

### 3.3 LENGUAJE CORPORAL:

Las orejas de los caballos tienen una gran amplitud de movimiento, lo que les permite localizar el sonido de forma más eficaz y concentrarse en la fuente de este, emitiendo una respuesta de orientación hacia él, para tomar conciencia de lo que acontece y poder tomar una decisión.

Cuando dos individuos permanecen próximos, significa que tienen un vínculo muy fuerte y realizarán la mayor parte de las actividades juntos, como descansar, revolcarse, auto acicalarse y jugar.

Cuando dos machos se encuentran por primera vez, se aproximan siguiendo un camino recto o curvo, con la cabeza levantada y las orejas dirigidas hacia el otro individuo (está en alerta, prestando atención), o bien con la cabeza bajada, el cuello curvo y las orejas dirigidas hacia atrás (posición de amenaza/dominante).

expresiones de la cara En segundo lugar, las expresiones faciales de los caballos varían principalmente por el movimiento de las orejas y de los ojos.

### CONCLUSIÓN:

Pudimos observar en cada uno de los temas la importancia de conocer los derechos de los animales y que debemos hacer para hacerlos respetar. Así como la importancia de eliminar la crueldad ya que esta solo es manifiesto de una niñez un poco traumante y que generalmente esta mas dado por los hombres. Y también no olvides importante saber reconocer los gestos y que ellos intentan comunicar los animales hacia nosotros.